

Diskop UKM Aceh Bahas Kewirausahaan Pemuda dengan Unimal



Dinas Koperasi dan Usaha Kecil dan Menengah (Diskop UKM) Aceh melakukan kunjungan ke Universitas Malikussaleh dalam rangka konsolidasi program sosialisasi kewirausahaan bagi mahasiswa pada Kamis (02/03/2023). Foto: Ahmad Al Bastin

UNIMALNEWS | Reuleut - Dalam rangka mendorong dan menumbuhkan jiwa kewirausahaan dikalangan pemuda, khususnya mahasiswa, Dinas Koperasi dan Usaha Kecil dan Menengah (Diskop UKM) Aceh berkunjung ke Universitas Malikussaleh pada Kamis, (02/03/2023). Rombongan diterima di ruang Rapat Biro Umum di Kampus Unimal Reuleut.

Tim dari Diskop UKM disambut oleh Dr. T. Nazaruddin, Kepala Biro Akademik, Kemahasiswaan, Perencanaan, dan Kerjasama Unimal, yang didampingi oleh Jamaluddin MH, Kepala Subbagian Kemahasiswaan, serta Sayed Murtadha MPd, Kepala Bagian Administrasi Akademik dan Kemahasiswaan

Kami mengucapkan terima kasih atas itikad baik dari pihak Diskop UKM Aceh untuk memfasilitasi program kewirausahaan bagi mahasiswa Unimal. Program kewirausahaan yang akan digagas ini sejalan dengan program Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) yang telah Unimal laksanakan selama ini, terang Nazaruddin dalam sambutannya.

Sementara itu, Diskop dan UKM Aceh, yang diwakili oleh Azwar, Kabid Pengawasan dan Pemeriksaan, Safaruddin SE, Kabid Pemberdayaan Usaha Kecil, serta Saiful Bahri, Sub Koordinator Fasilitasi Usaha Kecil, mengapresiasi sambutan hangat yang diberikan oleh pihak Universitas Malikussaleh sebagai wujud dari harapan Diskop UKM Aceh dalam menumbuhkan motivasi bagi para pemuda dalam berwirausaha.

Azwar dalam sambutannya menyampaikan bahwa lokomotif ekonomi ke depan berada di tangan UKM, terutama UKM yang sifatnya milenial. Dunia wirausaha memberi peluang bagi anak muda dalam meningkatkan taraf ekonominya.

Pengangguran di Aceh sebanyak 8% dari 5,98% itu berada di kalangan anak muda yang berumur antara 19-31 tahun. Status pendidikannya berada pada jenjang antara D1 sampai S1, terang Azwar.

Selanjutnya, Azwar mengungkapkan bahwa Diskop UKM Aceh memiliki program sosialisasi semangat kewirausahaan untuk para pemuda, yang salah satu sasarannya adalah mahasiswa. Harapannya, program ini dapat menimbulkan semangat dan motivasi berwirausaha di kalangan mahasiswa yang nantinya pengalaman ini dapat bermanfaat bagi mahasiswa ketika mereka sudah menyelesaikan studi mereka.

Pertemuan diakhiri dengan kesepakatan bersama untuk menyusun rancangan kegiatan sosialisasi kewirausahaan di kalangan pemuda, khususnya untuk mahasiswa Universitas Malikussaleh. [fzl]

Tanggal: 02 March 2023

Post by: [kurniawati](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Kerja Sama](#), [Unimal Hebat](#), [MBKM](#),